



Best Buddies auf Tour

AUTO BILD und Opel suchen zwei Freunde für einen Roadtrip im neuen Astra

VON DIESEM ROADTRIP werden Sie noch Ihren Enkeln erzählen können! Denn AUTO BILD und Opel laden Sie und Ihren besten Freund oder Ihre beste Freundin auf ein exklusives Erlebnis mit dem neuen Opel Astra ein – bevor er am 7. Mai in den Handel kommt.

Los geht's am 28. April 2022 in Rüsselsheim: Bei einem gemeinsamen Abendessen stimmen wir uns mit Benzingesprächen und

! Machen Sie mit dieser Tour einem besonderen Menschen eine große Freude, und bewerben Sie sich jetzt!

geballtem Fußball-Halbwissen auf die kommenden Tage ein.

Der Freitag steht dann voll und ganz im Zeichen des neuen Opel Astra: Zuerst besuchen wir die Produktion des Stammwerks, wo der Astra gefertigt wird. Bereits hier haben wir die ein oder andere Überraschung für Sie vorbereitet. Nach einer kleinen Mittagsstärkung schlüpfen Sie und Ihr „Best Buddy“ in die Rolle des Autotesters und bekommen einen Opel Astra Plug-in-Hybrid übergeben. Auf dem Weg nach Dortmund lernen Sie und Ihre Begleitung Opels jüngstes Kind kennen und dürfen ihm genau auf den Zahn fühlen.

Am Samstag schlagen dann die Fußballherzen höher: Im legendären Signal Iduna Park erleben Sie mit uns eine ganz private Führung durchs Stadion und die BVB-Fanwelt sowie weitere tolle Überraschungen und sehen sich das Revierderby Borussia Dortmund gegen den VfL Bochum an. Worauf warten Sie noch? Bewerben Sie sich jetzt!

Dennis Voth



Voll-LED-Front- und Heckleuchten geben dem Astra ein markantes Design



Besuchen Sie mit uns das Spiel BVB gegen Bochum!

➔ SO MACHEN SIE MIT

BEST BUDDIES AUF TOUR

Haben wir Ihr Interesse geweckt, und wollen Sie Ihren „Best Buddy“ mit dieser einmaligen Tour überraschen? Dann bewerben Sie sich unter www.autobild.de/best-buddies und erzählen uns, weshalb wir uns für Sie entscheiden sollten. Alle Kosten für Verpflegung, Unterkunft und die Aktivitäten übernimmt Opel. Teilnahmeabschluss ist der 13. April 2022.



Erstmals im Astra: das volldigitale Pure Panel mit zwei 10 Zoll großen Displays

Der Opel Astra wird im Werk in Rüsselsheim gefertigt

